

La Ville de Paris réaffirme son soutien à l'Institut des Cultures d'Islam

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture, a réaffirmé lors d'une réunion de concertation à la Mairie du 18e arrondissement, le soutien de la Ville de Paris à l'Institut des Cultures d'Islam et l'engagement à pérenniser l'équipement sur deux sites.

Une réunion de concertation sur l'Institut des Cultures d'Islam s'est tenue en fin de semaine dernière à la Mairie du 18e arrondissement, en présence d'élus, d'acteurs associatifs de la Goutte d'Or et des équipes de l'Institut des Cultures d'Islam.

La Ville de Paris a réaffirmé à cette occasion son soutien à l'ICI et son engagement à pérenniser l'institution sur les deux sites actuellement occupés : rue Stephenson – avec la coexistence de surfaces dédiées au culte et à la culture – et rue Léon, après travaux, afin d'en faire le second site pérenne de l'ICI.

La concertation va se poursuivre dans les semaines à venir pour qu'un projet soit proposé prochainement en ce sens au Conseil de Paris.

« Nous croyons dans l'action de l'Institut des Cultures d'Islam et nous nous engageons à la pérenniser », a notamment rappelé Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, en charge de la culture.

L'élu a par ailleurs remercié Khaled Abichou, Président par intérim de l'Institut des Cultures d'Islam, qui assure, suite à la démission de Jamel Oubechou, la continuité de l'action de l'ICI depuis le 12 février.

Contact presse : Mélanie Rigaud / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr